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Plum

De: Marie-Pierre CAPUANO <mapie.capuano@orange.fr>

Envoyé: mercredi 17 avril 2024 18:04

À: Plum

Objet: Projet urbanisme site IBM Combleux

A l'attention de Monsieur le commissaire enquêteur  

Monsieur, 
Je réside au 41 rue de la Feularde à St Jean de Braye et je vous fais part de mes remarques concernant le projet 
d'urbanisation sur le site Ste Marie de Combleux. 
Ce site est inondable, lors des intempéries de 2016, l'eau est montée très haut, à environ deux mètres des maisons 
rue de la Feularde. De plus, la construction de 90 logements détruirait la faune et la flore présentes. En promenant 
mon chien, j'apprécie de voir des chevreuils, des faisans, des écureuils roux et de magnifiques arbres. Venez 
constater ce magnifique endroit où de nombreuses personnes viennent s'y promener. Je pense aux personnes âgées 
de la résidence les jardins d'Arcadie. De plus ce sera dangereux de faire une sortie du côté rue de la Loire. Nous 
sommes nombreux à emprunter à pied la rue de la Loire et le chemin qui mène à Combleux. Madame Slimani, maire 
de St Jean de Braye à fait installer un banc où de nombreuses personnes viennent s'asseoir sur le chemin proche de 
la Bionne. 
Je ne suis donc pas favorable à une construction de logements à cet endroit. Cependant, je suis favorable à ce que 
l'Escale s'etablisse dans l'ancien bâtiment d'IBM avec un accès par Combleux. Lorsque cette association fait sa fête 
annuelle, les gens se garent sur le parking en bas de la rue de la Loire et viennent à pied. Comme moi, je suppose 
qu'ils sont contents de profiter de cet écrin de verdure. 
Cordialement  
Mme Capuano  
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